

In memoriam
Dr. Pedro Mauricio Cornejo Castro
 (1973 - 2021)



“Cuando un hombre grandioso muere, la luz que deja detrás de él, permanece por años intacta en los caminos de la gente”.

H.W. Longfellow

El Dr. Pedro Mauricio Cornejo Castro nació un 4 de agosto de 1973 en la ciudad de Manta - Ecuador.

Realizó sus estudios de Medicina en la Universidad Central del Ecuador, posteriormente realizó sus estudios de posgrado en radiología en la USFQ – IESS y cursaba un PhD en Ciencias Clínico Quirúrgicas en la Universidad de Sao Paolo - Brasil.

Permaneció en Barcelona - España durante un año realizando sus estudios en Neuroradiología Intervencionista en el Hospital General de Cataluña - SILLAN del 2007 al 2008.

Realizó su especialidad y subespecialidad en Radiología, Neuroradiología y Radiología Endovascular e Intervencionista.

Fue Coordinador de la Dependencia Radiología Intervencionista en la Unidad de Angiografía e Imagen en el HCAM - Quito. Con más de 10 años de experiencia.

Realizó múltiples trabajos, publicaciones y ponencias tanto en congresos nacionales como internacionales, dejando una huella no solo en su amada profesión si no en quienes le admiraban y para quien fue mentor.

En su trayectoria profesional fue miembro de la Sociedad Ecuatoriana de Radiología. Fue Radiólogo intervencionista del Hospital de los Valles y el Hospital Axxis.

Director y Coordinador de Postgrado de Radiología en la USFQ y profesor titular en la UCE.

En su vida personal siempre rindió tributo a su pa-

dre, el Dr. Jaime Arízaga, a quien se refería como “Un maestro, preceptor y guía, pero sobretodo un amigo”.

Cuando tuvo 21 años se casó con el amor de su vida, la Ing. Narcisa Iliana Cornejo Mejía, con quien tuvo un matrimonio maravilloso que duró 22 años. Juntos formaron una familia y tuvieron dos hijos y una hija : Pedro, Andrea y Elías Cornejo.

A diferencia de su padre quien es abogado y su madre quien fue parvularia, Pedro quien siempre se sintió atraído por el conocimiento aprendió a tocar el piano en su niñez mientras que en su etapa adulta las ciencias biológicas marinas llamaron su atención, muy sin embargo, al final decidió ayudar a los demás siendo un médico formidable e inspirando a sus dos hijos mayores a estudiar ciencias afines y siendo el orgullo de sus amados padres y hermanos con quien disfrutaba pasar su tiempo, esto como consecuencia de su amor por el conocimiento y la enseñanza.

Mas allá de su familia en el hogar, Pedro Mauricio Cornejo Castro también fue parte de una gran comunidad de médicos que con el pasar el tiempo y entre bromas, carismáticos momentos y admiración entre compañeros se convirtió en algo más...una familia.

Ahora sus compañeros de trabajo mantienen presente su ausencia física, ya que gracias a su humanismo y entrega social cada uno de ellos se sentía alentado a realizar el mejor de los trabajos con amor, entrega y responsabilidad.

Para un amado padre, hijo, pareja, colega, compañero y mentor. Gracias por el maravilloso ejemplo de amor y vida. Te recordaremos siempre querido Pedro Mauricio Cornejo Castro.